

Motion budget proposée par les élus enseignants du lycée Marguerite de Flandre de  
Gondecourt pour le CA du 3 décembre 2010

Le CA constate la baisse importante de la subvention de fonctionnement de la région (moins 6,36% cette année). Quelles qu'en soient les raisons, désengagement de l'Etat et choix de la collectivité locale de rattachement, cette situation confirme l'abandon que nous dénonçons du service public d'éducation. Les premières victimes sont les élèves qui voient continuellement leurs conditions quotidiennes d'étude se détériorer. Le CA ne peut donc que s'opposer à l'insuffisance de la subvention allouée. Celle-ci aurait du être supérieure d'au moins 8,7% par rapport à la subvention allouée cette année afin de ne pas faire diminuer les fonds de réserve de plus que l'an dernier, l'établissement devant pouvoir fonctionner avec un fond de réserve minimal pour faire face aux imprévus.